

Football/Match amical Tunisie-Gabon (3-3) Gabonais et Tunisiens se séparent dos à dos



Le onze de départ posant pour la postérité.



Les Gabonais saluant le maigre public, qui a effectué le déplacement, à la fin de la partie.

Serge A. MOUSSADJI
Tunis/Tunisie

Certes Mario Lemina a marqué pour sa première sélection, certes Aubameyang a marqué sur penalty, mais les Panthères ont rendu une copie générale peu satisfaisante pour mettre à mal des Tunisiens menés par un impérial Wahbi Khazri.

AVEC des statistiques peu glorieuses en trois déplacements sur les installations des Aigles de Carthage, soit deux cinglantes défaites (4-0 et 4-2) et un match nul (1-1), enregistrés depuis 1993, date de leur première confrontation, les Gabonais avaient l'obligation de s'approprier cette célèbre phrase de Jules César : " Vini, vidi, vici " (Je suis venu, j'ai vu, j'ai vaincu). Et peu importe le caractère amical de cette rencontre, il leur fallait juste rétablir l'équilibre sur l'ensemble des matchs joués puisque les Aigles de Carthage ont deux victoires contre une seule pour les Panthères.

Si on peut retenir les deux premiers mots de la citation du guide romain, pour le

troisième, c'est-à-dire la victoire, on repassera puisque les Panthères ont une nouvelle fois perdu face à de solides Tunisiens. Score final d'une rencontre qu'il va falloir vite oublier: 3-3. Et il faut dire que les Gabonais sont revenus de loin.

Dès le début de la partie, la fébrilité a envahi le camp des Panthères. Elles ratent l'ensemble de leurs passes, de leurs combinaisons et de leurs duels. Avec Mario Lemina, Kanga Guelor, Biyogo Poko et Bulot en milieu de terrain, les Gabonais ne sont pas synchrones. Comme l'a prouvé cette malheureuse passe en retrait de Kanga Guelor qui surprend Ze Ondo. Dans le dos de ce dernier, Fabien Camus à tout le temps de centrer sur Yassine Khnissi Taha qui trompe tranquillement de la tête Didier Ovono. Tout le symbole de Gabonais acculés et qui ont du mal à construire ou à sortir des ballons propres.

Bien évidemment, Aubameyang, Poko ou Lemina essayent de lancer quelques offensives désespérées. Car il faudra vraiment un brin de réussite pour que le défenseur tunisien Siam Ben Youssef touche le ballon de la main dans sa surface de réparation. Le penalty accordé par l'arbitre sera



La joie des Gabonais après le 1er but.

transformé par le capitaine gabonais. On est à la 33e minute.

Mais quand une soirée est difficile, elle l'est jusqu'au bout. Presque trois minutes plus tard, Wahbi Khazri sert, sur un coup franc, Fabien Camus qui, seul à l'entrée de la surface de réparation des Panthères, trompe Ovono pour le second but tunisien. Bien évidemment, les Gabonais tentent de réagir, mais difficilement.

La deuxième mi-temps est mieux maîtrisée par les Panthères, malgré le but de Khazri, à la 50e, le troisième pour sa sélection. Mais les Gabonais ne se découragent pas. À tour de rôle, Mario Lemina, à la 63e, et Kaku Kanga Guelor, à la 86e sur une grosse faute de main du gardien remplaçant Farouk Ben Mustapha, ramène le Gabon sur le droit chemin.

Mais qu'il a été dur d'obtenir

ce score nul de trois partout !

Les équipes :

Tunisie : Aymen Mathlouti, Hamza Mathlouti, Siam Ben Youssef, Ammar Jemal, Ali Maaloul, Yassine Meriah, Ferjani Sassi, Wahbi Khazri, Fabien Bechir Camus, Yassine Khnissi Taha, Youssef Msakni

Buteurs : Yassine Khnissi Taha (4e), Fabien Camus

(36e), Wahbi Khazri (50e)

Gabon : Didier Ovono, Pierre-Emerick Aubameyang, Malick Evouna, Frédéric Bulot, André Biyogo Poko, Kaku Kanga Guelor, Mario Lemina, Aaron Appindangoye, Bruno Ecuélé Manga, Lloyd Palun, Benjamin Ze Ondo

Buteurs : Aubameyang (33e), Lemina (63e), Kanga Guelor (86e)

Stade de Radès, public peu nombreux, temps doux.



En dépit du but marqué, pour sa première sélection au sein des Panthères, Mario Lemina n'a pas forcément rayonné en milieu de terrain



Bien qu'ayant réussi son penalty, Pierre Emerick Aubameyang a eu très peu de réussite. A l'image de son enroulé qui a heurté la barre transversale.